



NOTICIA

¿Cómo van las maratónicas jornadas del 'cambio extremo' en el barrio Obrero, uno de los emblemas de la cultura de la salsa caleña?

Ambicioso proyecto alrededor de ícono cultural espera estar listo para el mes de diciembre, en especial, para la Feria de Cali.



Con 60 trabajadores, la Alcaldía de Cali adelanta el proyecto de renovación del barrio Obrero. Foto: Alcaldía de Cali



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

28.08.2025 14:51 | Actualizado: 28.08.2025 15:01



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Ni el sol canicular que por estos días arde en la ciudad ha detenido las labores de cerca de 60 trabajadores en una de las transformaciones históricas de la ciudad: la del barrio Obrero, que dejará de ser una zona envejecida y sostenida por la herencia cultural y emprendedora de sus habitantes, para **convertirse en un sector patrimonial con un complejo musical alrededor de la salsa.**

Aunque el reto es tenerlo listo para el mes de diciembre, desde la Alcaldía de Cali realizan esfuerzos para que pueda brillar a plenitud durante la Feria de Cali del 2025.





del barrio Obrero. FOTO:ALCALDÍA

para crecer', presenta avances

en el Valle del Cauca: harán

os mal parqueados en Cali? Desde

a, con el fin de fortalecer sus

Cabe recordar que los trabajos empezaron el pasado 11 de julio, y en su primera fase, están concentrados en seis cuadras, donde se adelantan labores de canalización de aguas lluvias, modernización de redes de acueducto y alcantarillado, subterranización de cableado eléctrico y construcción de una vía semipeatonal.

“Estamos recuperando un alcantarillado que no se cambiaba hace casi 100 años y preparando un bulevar semipeatonal que permitirá que andenes y calzada queden al mismo nivel”

ALEJANDRO EDER
Alcalde de Cali

“Estamos recuperando un alcantarillado que no se cambiaba hace casi 100 años y preparando un bulevar semipeatonal que permitirá que andenes y calzada queden al mismo nivel, adoquinados y pensados para recibir visitantes, impulsando el turismo cultural”, aseguró Alejandro Eder, alcalde de Cali.



Con 60 trabajadores, la Alcaldía de Cali adelanta el proyecto de renovación del barrio Obrero. FOTO:ALCALDÍA DE CALI

El mandatario caleño precisó que este proyecto estaría listo para diciembre del presente año, con detalles menores por finalizar en enero del 2026. “Para esa fecha, Cali tendrá en el Obrero un espacio renovado para la cultura y la economía local”, destacó el alcalde Eder.

[Veterano del FBI revela cómo trabajó con un médium en investigaciones de crímenes durante años: 'Me preocupaba que otras personas lo descubrieran'](#)

['En cajas, costales y amarrados a postes': el desgarrador panorama abandono de mascotas en las puertas del Centro de Bienestar Animal de Cali](#)

“El cronograma marcha muy bien: vamos adelantados aproximadamente 15 días. Actualmente, tenemos alrededor de 60 trabajadores, entre operativos técnicos y personal de obra”, anotó Bryan Vallejo, ingeniero civil de la obra.

Momentos de la ejecución

Según explican desde la Alcaldía, el primer momento (Calle 22A entre Carreras 12 y 11B) ya tiene cerca de un 85 por ciento de ejecución, en el que se instalaron redes de acueducto, alcantarillado y cableado eléctrico.

El segundo momento (Calle 22A entre Carreras 11B y 11, y Carrera 11B entre Calles 25 y 24): se realiza la demolición, tanto de vías como andenes, con el fin de darle paso a la instalación del tubo colector y nuevas redes.

El último momento, comprende las labores de acabado y programación de entrega.



La identidad salsera del barrio sigue vigente a través de nuevas generaciones de talentos. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

Barrio Obrero, joya cultural de la salsa caleña

Entre coleccionistas de vinilos, melómanos, discotecas, salsotecas y personas dedicadas a la zapatería y marroquinería, el barrio Obrero mantiene viva su identidad alrededor de la salsa, ritmo que marcó una cultura y estilo de vida en la ciudad.

“El Obrero es un barrio icónico. **Aquí se respira salsa, pero también hay un tejido económico y social que debemos proteger. Con esta obra recuperamos tradición y al mismo tiempo fortalecemos la economía local**”, comentó el alcalde Eder.

Para el mandatario la misión es clara: consolidar el barrio Obrero como “epicentro salsero y patrimonial, un espacio donde la cultura, la historia y el desarrollo urbano se encuentran para seguir proyectando a Cali como la Capital Mundial de la Salsa”.

Otra información que le puede interesar